
No． 学校名 路線名 危険箇所の状況等 対策実施者 対策内容

対策
完了
（予定）
時期

1 布勢小学校
主要地方道玉湯吾妻山線
町道八代郡線

主要地方道玉湯吾妻山線と町道八代郡線の三叉路にある横断歩道及
び停止線について、主要地方道の歩道も完成間近となり、今後、通学路
とする予定である。しかし、この横断歩道や停止線が見えにくい上、交通
量の多い三叉路であるため横断歩道付近と停止線前のカラー舗装を設
置いただき運転者への注意喚起を促して欲しい。

公安委員会

（公安委員会）
道路標示の補修を実施しました。

対策完了

2 布勢小学校 主要地方道玉湯吾妻山線

小学校前に設置されたバイパスの歩道が開通し、7月から2つの登校班
が利用している。広くて歩き易いが、朝の通行量の多さに加え、スピード
を出す車が往来する怖さも感じている。佐白地区にはガードパイプが設
置され、安全性が高まったので、同様な処置を小学校から丸京石油まで
の間にしてもらいたい。

島根県
（仁多土木事業所）

(有)サンコー付近の下りカーブ付
近についてガードパイプの設置を
実施しました。

対策完了

3 布勢小学校
主要地方道玉湯吾妻山線
町道八代三沢線

玉湯吾妻山線と町道八代三沢線の三叉路にある横断歩道が消えか
かっているため再度引き直しをお願いしたい。

公安委員会

道路標示の補修を来年度以降に
実施します。

Ｒ5以降

4 布勢小学校 主要地方道玉湯吾妻山線

宮地踏切付近の横断歩道は車の往来が多い上、スピードを出す車が多
い。横断歩道のカラー化又は横断帯注意喚起ラインの設置をお願いした
い。

公安委員会

横断歩道の予告表示の補修を来
年度以降に実施します。

R5以降

5
三成小学校

３１４号線
玉湯吾妻山線

右折車側の信号機の青時間を多少長くする。
または、右矢印→信号への変更を希望。事故を事前に防ぐ信号にする
ことにより歩行者（小中学生）の安全を守る。また、この交差点から南、
朝日町（25号線）の除雪ができていないことが多く、大変危険。除雪と児
童の歩道の確保をお願いしたい。
前回信号の変更は必要ないとの説明がありましたが、横断の危険が改
善できないため代わりの安全対策を求めます。（警察の登下校時のパト
ロール、見守り強化等）

島根県
（仁多土木事業所）

公安委員会

(仁多土木事業所）
除雪時に歩行スペースが確保で
きるよう配慮します。
（公安委員会）
信号機の秒数変更及び右折矢
印信号灯火の新設を検討しまし
たが、現地確認の結果、交通量
を考慮し、現時点では、変更の必
要はないと判断しました。道路標
示の補修を今年度以降に順次実
施します。パトロールの参考とし
て情報共有します。

(仁多土木事業所）
Ｒ5予定

（公安委員会）
Ｒ5予定

6 三成小学校 郡三成線
道路に深い水路が隣接し転落の危険がある。
幅員が狭く見通しの悪いカーブで危険があり歩道スペースが必要。

奥出雲町
（建設課）

令和５年度より事業着手し、対策
を講じていきます。

Ｒ５予定
Ｒ15完了予定

7 亀嵩小学校 国道432号線

町道から国道へ出る交差点の見通しが悪いため、スクールゾーンを目
立つようにしてほしい。（特に、学校、幼児園近くの横断歩道の片側（湯
野神社側）からの見通しが悪い。）
また、横断歩道が薄くなっているので、引き直して欲しい。

公安委員会 道路標示の補修を実施しました。 対策完了

8 阿井小学校 国道432号線
児童が国道を横断し、登校している。通行車両が多いが、横断歩道が全
く見えない状態にあり危険である。早急に横断歩道の引き直しを要求す
る。

公安委員会

道路標示の補修を実施しました。

対策完了

9 鳥上小学校 県道印賀奥出雲線
卜藏橋前横断歩道。横断歩道や停止線の白線が消えかけており、運転
手が気付きにくい可能性がある。白線の引き直しを要望する。

公安委員会

道路標示の補修を実施しました。

対策完了

10 鳥上小学校 県道印賀奥出雲線
鳥上駐在所前（２カ所）、叢雲橋前、中丁バス停前の横断歩道や停止線
の白線が消えかけており、運転手が気付きにくい可能性がある。
白線の引き直しを要望する。

公安委員会

道路標示の補修を来年度以降に
実施します。

Ｒ５予定

11 横田小学校 主要地方道横田多里線
横田駐在署前交差点の横断歩道が薄くなっている。横断歩道の引き直
しをお願いしたい。

公安委員会

道路標示の補修を来年度以降に
実施します。

Ｒ５予定

12 横田小学校 県道草野横田線
道幅が狭く、歩行者が通りにくい。細い道の割には歩行者が多い。
道路を拡張して安全な歩道を敷設できれば良い。

島根県
（仁多土木事業所）

路肩部のカラー化を実施しまし
た。

対策完了

13 横田小学校
県道横田伯南線
県道草野横田線

三叉路は交通量が多く、自動車側からの見通しも悪いため、歩行者を発
見しずらい状況にある。また、それに続く県道横田伯南線には歩行者専
用道路がなく、危険である。三叉路の見通しをよくし、県道横田伯南線に
は歩行者専用道路をつけて欲しい。

島根県
（仁多土木事業所）

路肩部のカラー化を実施しまし
た。

対策完了

14 八川小学校 県道下横田出雲三成停車場線

スピードを出す車が多い。上り車線には「横断者あり」の表示があるが、
よりスピードの出る下り車線側には何も表示がない。よって「減速」等の
表示、または看板の設置を要望する。T字路での「止まれ」表示もやや薄
くなっているので、もう一度はっきり見えるよう要望します。

公安委員会

島根県
（仁多土木事業所）

（公安委員会）
道路標示の補修を実施しました。

（仁多土木事業所）
土橋バス停付近には両車線とも
「横断者あり」の路面標示を、国
道に向けた。下り車線には車線
内側に破線（ドットライン）を設置
済みであり、これ以上の対策は
考えておりません。

（公安委員会）
　対策完了

（仁多土木事業所）
　対策完了

15 八川小学校 国道３１４号線

八川小学校前の押しボタン式信号機付近の横断歩道ですが、薄くなって
きているため、はっきり見えるように要望します。
また併せて、①「総合衣料ひがしや」近く、②八川小学校前、③八川コミ
セン前について、横断旗が破れていたりする状態にあるため、新規のも
のへ交換していただくことを要望します。

公安委員会

交安協八川支部

（公安委員会）
道路標示の補修を実施しました。

（公安協八川支部）
数本新調し、古市の公民館前等
で使用しています。

（公安委員会）
　対策完了

（交安協八川支部）
　対策完了

16 馬木小学校 主要地方道玉湯吾妻山線

一部歩道ができたため、ずいぶん安心になったが、直線が多く、速度を
出す車が多いため、「速度を落とすメッセージ看板」の設置を望む。ま
た、徒歩通学エリアの歩道の早期完成を要望する。

島根県
（仁多土木事業所）

道路管理者によるメッセージ看板
の設置は困難ですが、歩道整備
については、現在小学校側から
行っていますので、予算確保を
行い早期完成に努めます。

Ｒ５予定

通学路の危険箇所対策一覧表（令和4年度）


